

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

07.01.22

nachfolgend unsere INFOs zur sich derzeit verschärfenden Situation rund um Corona ...

- Wir wollen Unterricht und Schulleben maximal erhalten, eine Schulschließung ist keine Option.
- Dies bedarf - wie noch nie in dieser Pandemie - unser aller Mitwirkung.

Wir sind auf den Wiederbeginn gut vorbereitet. Neueste Vorgaben hierfür seitens des Ministeriums erhielten wir gestern. Der von der Politik vorgegebene Rahmen passt.

Beherzigt:

Testet euch bereits vor Wiederbeginn, idealer Weise am Sonntag, zu Hause oder im Testzentrum!

Im Einklang mit dem Ministerium bitten wir darum, es erhöht unser aller Sicherheit.

Dies gilt insbesondere für alle **Reise-Rückkehrer**. Ihnen obliegt eine besondere Verantwortung.

Solltet ihr krank oder unpässlich sein: Bleibt zu Hause. Legt hier einen strengeren Maßstab an als sonst.

In der Schule ...

testet ihr euch fortan am Mo, Mi und Fr - nunmehr also 3-mal.

Auch die Geimpften und Genesenen testen sich bitte. Wie lange, werden wir sehen müssen.

Weiterhin gilt ...

- Wir halten im Gebäude auf den Allgemeinflächen Abstand, mind. 1,50 Meter.
- Wir alle tragen jederzeit und überall unseren Nasen-Mund-Schutz.
- Eure Maske tragt ihr besonders konsequent in den Insehbussen.
- Ausnahme für die Maske ist (noch) der Schulhof: Umso mehr kommt es darauf an, dass ihr hier konsequent Abstand haltet!
- Wir lüften regelmäßig! Alle Klassen haben ihre Lüftungsbeauftragten. Stoßlüften, kein Dauerlüften!
- Nachmittagsunterricht findet statt. Mensa und Offener Ganztags sind geöffnet, hier gelten wieder etwas strengere Maßgaben des Infektionsschutzes.

Das Lernen über Itslearning wird ab Montag in allen Klassen wieder verstärkt in den Blick genommen. Die Klassenleitungen organisieren hier mit euch gesicherte Wege der Kommunikation zu den Hausaufgaben, zur laufenden Arbeit, zum sozialen Miteinander.

Auf alle anderen Fragen (Isolation, Quarantäne, vorübergehendes Distanzlernen, Notbetreuung etc.) sind wir vorbereitet.

Die gesamte Belegschaft in allen Professionen (Lehrkräfte, Unterstützungskräfte, Sekretärinnen, Hausmeister, Reinigungskräfte) ist nach derzeitigem Stand gesund und wird am Montag (10.01.) mit Chance komplett an Deck sein. Von euch erhoffe ich mir dies auch.

Mit Vorsicht und Umsicht sowie konsequentem gemeinsamen Handeln kommen wir durch die Krise. Die Zeichen für einen Erfolg stehen nicht schlecht.

Gutes Gelingen bei allem,
allerbeste Grüße

C. Wögens (Schulleiter)